



保育園だより・1月号

令和4年1月6日
ひまわりやすにし保育園

明けましておめでとうございます。今年もよろしく願いたします。

「あけましておめでとうございます」の子どもたちの元気な声で新しい年が始まりました。ご家庭ではどんなお正月を過ごされましたか？ 昨年末は、新型コロナウイルス感染症も落ち着いており、初詣に出かけたり、親せきの家を訪問したり、買い物等に出かけたりと、一昨年末と比べると少しは、自由に移動されたのではないのでしょうか。子どもたちは「じいちゃんにお年玉もらったんよ。」「いっぱい遊んだよ。」と楽しかったことを目を輝かせながら話してくれました。少し長いお休みを十分に楽しんだことがうかがえ、嬉しくなりました。

今年は「ひまわりやすにしこども園」に移行いたしますが、ひまわり福祉会の保育理念「生きる力を養う保育」を目指し、子どもの心により添い、ありのままを受け入れることを大切に保育していきます。そして、保育士と共に春夏秋冬を全身で感じ、わくわく・ドキドキしながら、夢中になって遊びこむことができる活動を通して、心と身体を育てていきたいと思います。

いよいよ今年度も3か月を残すばかりとなりました。あっという間に時間は過ぎていきます。短い時間ですが、進級、進学に向けて子どもたちが心身共に大きく成長する時期です。一日一日を大切に、ご家庭と連携をとりながら保育を進めていきたいと思います。職員一同、思いも新たに子ども一人一人と丁寧に関わっていききたいと思います。ご心配なことがありましたら、遠慮なく担任や園長にご相談ください。

お知らせ

来年度4月1日より「ひまわりやすにし保育園」は「保育所型認定こども園 ひまわりやすにしこども園」に移行いたします。

お手紙でもお知らせしていますように、保育に欠けない（保護者が働いていない）3歳児～5歳児（1号認定）も入園可能になります。大きく変わるところは、その部分です。

今までに、質問等受けたことをお知らせします。

Q 今現在、保育園に通っている子は何が変わることがありますか？

A 何も変わりはありません。ただ、保育料引き落としのため「ゆうちょ銀行」に口座の開設をお願いいたします。

Q 認定こども園になった場合、制服等着用になりますか？

A 制服等も今までと同じで着用しません。動きやすい服装で登園してください。
カラー帽子のみ着用します。

Q 保育園部分は、新しい書類等出す必要がありますか？

A 何もありません。

今まで通り、安佐南区福祉課児童福祉系の管轄となります。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念されます。広島市の指導により、説明会を延期又は中止する場合があります。疑問等はお気軽に事務室までお問い合わせください。